
П р о т о к о л № 24  
заседания Общественного совета муниципального образования городской 

округ Керчь Республики Крым 

 

09 августа  2017 г.                                                                        г. Керчь 

 

Время и место проведения: ул. Кирова. 17.  каб. № 106 с 11.00 до 12.00 

Присутствуют: 

Председатель Общественного совета Мазилова Галина Борисовна, 

Зам. председателя Общественного совета Дудаков Василий Андреевич, 

Члены Общественного совета: Батуренко Владимир Алексеевич, Зеленкевич 

Николай Николаевич, Молодцова Марина Васильевна,  Кальченко Эдуард 

Витальевич, Шейхмамбетов Расим Михайлович, Парфенюкова Екатерина 

Олеговна, Плотников Александр Сергеевич, Черненко Ирина Николаевна. 

Отсутствуют: Китиков Н.Т., Цатурян С.С. (регистрационный лист 

прилагается). 

 

          ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Об обсуждении Федеральных целевых программ по городу Керчи. 

 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ 

 

СЛУШАЛИ: Мазилову Галину Борисовну, председателя Общественного 

совета с информацией о возможности внедрения в городском округе Керчь 

Федеральных целевых программ:  ФЦП по реконструкции путепровода  по 

ул. Шоссе Героев Сталинграда и ФЦП по обустройству транспортной 

развязки по ул. Индустриальное шоссе.  Представлена информация о каждой 

Программе как об увязанным по ресурсам, исполнителям и срокам 

осуществления комплексах  научно-исследовательских, опытно-

конструкторских, производственных, социально-экономических, 

организационно-хозяйственных мероприятий, обеспечивающих эффективное 

решение целевых задач города-героя, требующих государственной 

поддержки.  

 

СЛУШАЛИ: Плотникова Александра Сергеевича, отметившего острую 

необходимость разгрузки города от транспортных пробок, своевременность 

организации четырёхполосного движения  для трвнспорта по городу. 

 

СЛУШАЛИ: Батуренко Владимира Алексеевича, отметившего срочную 

необходимость замены водопровода, ведущего в микрорайон Аршинцево. 

 

СЛУШАЛИ: Парфенюкову Екатерину Олеговну, заметившую, что 

реконструкция путепровода позволит модернизировать инженерную, 

транспортную и социальную инфраструктуры микрорайона Аршинцево, 



будет способствовать повышению качества жизни населения данного 

микрорайона.  

 

ВЫСТУПИЛИ: Шейхмамбетов Р. М., Кальченко Э.В., Молодцова М.В.,  

Дудаков В.А., Кальченко Э.В., Зеленкевич Н.Н., Черненко И.Н. 

 

РЕШИЛИ: 

 

1. Признать целесообразность и важность для муниципального 

образования городской округ Керчь ФЦП по реконструкции путепровода  по 

ул. Шоссе Героев Сталинграда и ФЦП по обустройству транспортной 

развязки по ул. Индустриальное шоссе.   

2. Учитывая современную ситуацию и опасаясь транспортного коллапса в 

городе-герое признать первоочередной и наиболее актуальной для 

муниципального образования городской округ Керчь ФЦП по реконструкции 

путепровода  по ул. Шоссе Героев Сталинграда. 

 

Голосовали: ЗА – 10, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет, ПРОТИВ – нет. 

 

 

 

Председатель Общественного совета 

 

                                                        Г.Б. Мазилова 

 

 

Секретарь                                                             

  Е. О. Парфенюкова 

 

 

 
 

 

 

 

 


